
 

議 事 録 

会 議 名 第 1 回本部役員会 文 責 書 記  山田（千） 

日 時 ・ 場 所 2020 年 7月 18 日（土）13：30～14：30 図書室（ラーニングコモンズ） 

出 席 者 

（ 敬 称 略 ） 

学 校：芝田校長・七五三副校長・島田副校長・山本先生 

本 部：大橋・飯野・池田 

大島・北川・畠中・山田（千）・尾井川・渋谷・縄田・ 

風澤・森田・小澤・山田（幸） 

 

 

 

議 題 及 び 議 事 （要 旨） 結 果 

１．大橋会長挨拶 

コロナで大変な時期にお集まりいただきましてありがとうございます。 

私は本日を持ちまして会長職を退く事になりました、皆様には大変お世話になりま

してありがとうございました。 

本年度は例年通りにいかない事も多くなるかと思いますが本部の皆様で力を合わせ

て乗り切っていただければと思います。 

 

 

２．芝田校長先生挨拶 

日頃から本校の教育に関しましてご理解ご協力を賜りまして誠にありがとうござい

ます。 

先ほど感謝状を差し上げました大橋会長はじめ役員の皆様には周年行事やコロナな

ど非常に大変な事が重なった 1年でございました。感謝申し上げます。重ね重ねあり

がとうございました。 

今回の新型コロナに関しましては収束の見通しがつきません。昨日は我孫子高校の

生徒が感染したという事で本校でも改めて気を引き締めているところです。 

生徒には様々な対策を講じ教職員も強く指導しておりますが全校一丸となってうつ

さないしうつらないという事で頑張っていきたいと思います。 

本校では 17 年ぶりにハンドボール部が全国大会出場を決めましたが中止になり悔し

い思いをいたしました。語学研修においても以前から計画し、生徒も楽しみにして

おりましがフィリピンのセブへの語学研修でしたが 2月の早い時期に本校は中止を決

めました。キャンセル料が発生し学校の方針でのキャンセルになりますので法人に

て負担いたしましたがこの状況下の事なので国や県や自治体からの支援をお願いい

たしましたが、難しい状況でございました。修学旅行も高校も中学も中止の判断を

いたしましたが年が明けて 2月あたりに小旅行的なもので何か思い出を作ってあげた

いという事で計画をたてておりますがまたキャンセル料なども発生するので状況に

応じて判断してまいります。 

今後ですが本校では受験等で多くの方が来校されるのを見通し検温をするサーモグ

ラフィーの導入を予定しております。これからも感染はとめられないのではと考え

ておりますが授業に関しましては絶対に学びは止めないという事で休校期間中も遠

隔授業に取り組みその中で新しい取り組みも出てきまして試験休みも課題学習日と

いう事で遠隔授業を行ってまいります。学びは止めないということで頑張ってまい

りますのでご家庭でもご協力をいただきたいと思います。 

 

 

七五三副学校長挨拶 

皆様が集まるのは久しぶりでございます、それほど警戒注意をしながらというのが

現状でございます。本校は教職員日々健康観察、生徒の方も日々健康観察というよ

うに細心の注意を払っております。生徒の方は現在中高合わせまして 1234 名おりま

す。その生徒達、現在日々の中で体調をチェックしておりますが現状としては大き

な事故は発生していない状況でございますが万が一という対策も本校では準備して

 

承 認 



いるところでございます。 

来週で期末考査が終了となり、成績を出す課程では今回は中間テストも無くこのコ

ロナの状況もございますので中高ともに点数の配点には最大限の配慮をする取り組

みをしてまいります。特に高校 3年生に関しましては推薦、大学等が関わってきます

のでもし受けられなかった場合の日程の検討なども配慮するように準備をしている

ところでございます。 

通常は答案返却授業、課題学習日ですが今回は SHR では Zoom を使用し日々3 時間ま

での授業を遠隔で行ってまいります、その後、クラブ活動等も再開をしておりま

す。例年は 40 日近くのの夏休みでしたが今回は通常の半分の夏休みになっておりま

す。 

松陵祭が中止になり多くの先生方から何か出来ないかという事で代案を検討中でご

ざいますが高校3年生に関しましては進学を控えておりますので時期を配慮する案で

進めてまいります。 

高等学校の台湾の修学旅行に関しましても代案を検討しておりますが日帰り、もしく

は 1 泊で検討をしておりますが今後の状況に配慮しながら進めてまいります。今後も

文科省や県の方からも指示を受けながら本校の生徒の学校生活を健全に送れるように

つとめて行きたいと思います。 

 

  島田副学校長挨拶 

  話は重なりますがコロナという事で 22 日から平常授業が再開し今のところ特に問

題なく過ごしております。 

中学生は久しぶりの学校にいつも以上に元気になり、ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝの取り方を改めて考

えるきっかけになったのではと考えております。 

本校のオンライン授業の取り組みに関して様々な取材を受ける事があり、Zoom での

ホームルーム、動画での授業、Google クラスルーム、スタディサプリなどを使用し

ている本校の取り組みに関してしっかり特性を生かして活用されていると大変驚か

れ評価をいただきました。 

特に保護者の方からもご連絡をいただいたのですが教職員学校のスタッフ全員が登

場してのダンスでのメッセージ動画に対して反響がございました。 

雑誌の取材でも素晴らしいと評価をいただきました。 

コロナのこういう状況の中でもそれをきっかけにいい実践ができました。これから

も小さくまとまらず出来ることをやっていく事が大事だなと考えております。 

旅行の件ですが中 2のほうは場所は京都・奈良で日数を短くし検討しておりますが中

3 に関しましても今のところ有望なのが 1 日目姫路 2 日目 USJ 等と現在検討をしてお

ります。 

やはり企画をお願いした時点でキャンセル料が発生する事になりますので今後の状

況をみて保護者の方にもご意見を伺い検討を進めていきたいと考えております。 

 

 

３．山本先生挨拶 

4 月の下旬の休校中に学校のほうでオンラインの授業を始める事になり 7 本動画を作

りましたが娘からの反対にあい配信はしませんでした。 

学校の方ではスタディサプリを個人のタブレットで見ることができます。 

単元ごとに 7 分から 15 分くらいの 1 本の完結する動画になっており、授業の中でも

子供達に利用をすすめていて苦手な部分は何度も同じ動画を見ることで定着すると

いう勉強方法なので机に向かうだけではないスタイルの学習スタディサプリをご家

庭でもお子さんにすすめていただきたいと思います。 

 

４．新旧役員交代・挨拶 

自己紹介・挨拶 

 

 

５．運営委員会の議事録確認 

 ・2019 年度第 5回 運営委員会議事録 → 承 認 

 

  

承 認 



６．2020 年度定時総会決議の結果報告 

 ・Web 決議 書面表決日：2020 年 7月 18 日（土） 

 ・出席状況 全会員数             1234 名  

出席者（書面表決者及び表決委任者）856 名 

       欠席者（不提出者）        378 名 

 ・全議案につき、可決要件である出席者の過半数の賛成を得て可決。 

 

 

７．協議事項 

 ①助成依頼 

   ・スクールバス運行費用に係る助成 → 承 認 

   ・放課後学習センター実施経費助成 → 承 認 

   ・体育館床修繕工事経費助成 → 承 認 

   ・野球場夜間照明設置助成 → 承 認 

   ・2号館男子トイレ改修（承認済み。前年度からの繰り越し案件）→ 承 認 

   ・その他緊急工事等経費として 

(災害等で突発的工事が発生した場合適宜助成にかかる協議をする）→ 承 認 

 ②父母の会賞について 

   ・2020 年度松陵映画祭（松陵祭の代案）の際父母の会賞として優秀作品に記念

品を贈呈する → 承 認 

 ③父母の会会則改定の検討について  

   ・来年度の定期総会までに改訂案をまとめる → 承 認 

 ④2020 年度の卒業対策について 

   ・今年度は本部役員が準備を進める → 承 認 

 ⑤環境委員会の活動について  

   ・今年度は外部委託にする → 承 認 

 

 

 

承 認 

承 認 

承 認 

承 認 

 承 認 

 

 承 認 

 

 

 承 認 

 

 承 認 

 

 承 認 

 

 承 認 

◎次回  2020 年 9 月 12 日(土) 午後 1時 30 分より 図書室（ﾗｰﾆﾝｸﾞｺﾓﾝｽﾞ）にて  

 


